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ISTITUTO COMPRENSIVO PEGLI 
Piazza Bonavino, 4 A – Genova 16156 Tel. 0106981051 – 0106121199 – 0106671044               

fax 0109970198 – cod.mecc.GEIC85000P – C.F. 95160120101 
  mail geic85000p@istruzione.it – pec geic85000p@pec.istruzione.it 

 
Verbale Consiglio di Istituto  
 
Il giorno Giovedì 3 dicembre 2015 alle ore 18.00 nei locali della Scuola Secondaria di I grado G. 
Alessi di Piazza Bonavino si è insediato per la prima volta il Consiglio di Istituto regolarmente 
convocato dal dirigente Scolastico Iris Alemano con nota protocollata n. 5850 /A19 del 30 
novembre 2015. 
 
Fatto l’appello nominale risulta: 
 

GENITORI  Presenza 

Casula Pili Luisanna x 

Maccagnan Bruno x 

Nicora Baldizzone Sara x 

Parodi Colombo Cinzia  x 

Pizzimbone Luca x 

Ruiba Frascatani Sabrina x 

Stringa Marchetti  Simona x 

Vallarino Albertoni Simona x 

   

DOCENTI  x 

Anzalone Chiara x 

Capuano Emilia x 

Carini Davide x 

Ciarletta Paola x 

Di Muro  Maria 
Assunta 

x 

Lavaggi Rita x 

Ottonello Gloria x 

Poggi Anna x 

   

A.T.A.  x 

Malagutti Luisa x 

 
 
È presente altresì il DSGA Sig. Pasquale Barbieri. 

 
Constatata la presenza del numero legale si apre la seduta con la lettura dell’ 

OdG 
1. Insediamento dell’Organo Collegiale. 
2. Elezioni del Presidente e del Vice Presidente. 
3. Individuazione Segretario. 
4. Nomina Giunta Esecutiva. 
5. Regolamento funzionamento del Consiglio: primi accordi. 
6. Nomina Organo di Garanzia 
7. Varie ed eventuali. 
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Il DS presenta i componenti del nuovo Consiglio d’istituto e fa una breve panoramica dei compiti e 
degli obiettivi istituzionali. 
Si procede con affrontare il primo punto all’odg 
 
2. Elezioni del Presidente e del Vice Presidente  
Il Consiglio elegge all’unanimità e per voto palese come presidente Simona Vallarino Albertoni e 
come Vice Presidente Luca Pizzimbone. Delibera n. 1 
La DS lascia alla neo Presidente la conduzione della seduta, congratulandosi altresì perché per la 
prima volta nella vita del Circolo Didattico e poi Istituto Comprensivo la carica del Presidente è 
affidata ad una donna. 
 
3. Individuazione Segretario.  
Si procede alla delicata nomina del Segretario. Si ribadisce la correttezza che tale incarico sia 
rivestito da un genitore. La scuola è comunque disponibile, tramite il DS e il DSGA o anche un 
docente consigliere ad essere di aiuto per quelle parti (delibere particolari ad esempio) che 
necessitano di un linguaggio specifico e talvolta poco immediato.  
Si offre e viene accolta la candidatura del genitore Bruno Maccagnan, che da subito inizia a 
verbalizzare. Delibera n. 2 
 
4. Nomina Giunta Esecutiva.  
A seguire si individua la GE che di norma si incontra prima della seduta del Consiglio ed ha il 
compito di preparane i lavori. 
Vengono individuati: 
Per la componente genitori Sara Nicora Baldizzone e Simona Stringa Marchetti; per la 
componente docenti Rita Lavaggi; per il personale ATA Luisa Malagutti. Delibera n. 3 
 
5. Regolamento funzionamento del Consiglio: primi accordi.  
Ci si accorda che il consiglio debba riunirsi con scadenza prevalentemente mensile prediligendo la 
giornata del giovedì con orario 18-20. Qualora non sia necessaria la convocazione della GE il 
Consiglio anticiperà la seduta alle ore 17.30. 
 
6. Nomina Organo di Garanzia  
Deve essere nominato l’Organo di Garanzia, deputato a definire eventuali controversie nel caso di 
provvedimenti disciplinari impugnati da genitori. La DS precisa che tale organismo, per fortuna, 
non ha mai dovuto intervenire; tuttavia è di norma e deve essere pertanto determinato. 
Vengono nominati facenti parte dell’Organo di Garanzia:  
Luisanna Casula Pili e Sabrina Ruiba Frascatani per la componente genitori; Maria Assunta Di 
Muro per quella relativa ai docenti e Luisa Malagutti per il personale ATA. Delibera n. 4 
  
7.Varie ed eventuali.  
Si inserisce una prima discussione di cosa questo consiglio vuole affrontare nel prossimo triennio: 
la Presidente illustra in modo sintetico le cose fatte e i desideri rimasti ancora sulla carta. 
Molti Consiglieri esprimono la loro idea di scuola, collaborazione, partecipazione: 
La DS si permette di fare una disamina delle situazioni strutturali per le quali il Consiglio può 
imprimere una forza significativa, istituzionale e di comunità scolastica complessiva: 

 Villa Rosa  
Gestione parco. Da parco scolastico e parco pubblico 
Risoluzione definitiva gestione campetti e manutenzione area verde  
 

 Villa Banfi 
Recupero della struttura attualmente inagibile: a riguardo interviene Luca Pizzimbone il quale si fa 
portavoce di un consistente gruppo di genitori che vogliono risposte precise e l’attuazione di 
quanto a suo tempo promesso dagli Assessori Boero e Crivello nel sopralluogo presso la Villa 
Banfi. Il Consiglio è concorde nel dare concretezza a questa forte spinta, creando una sinergia 
fruttuosa tra le forze del Consiglio che ha evidenti modalità operative istituzionali e i genitori e i 
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cittadini del quartiere organizzati in Comitato che rivogliono in piena funzionalità un bene della 
Delegazione. 
Altro problema è il recupero definitivo del verde della zona antistante alla Emanuelli 
 

 Pascoli 
Per quanto riguarda la succursale non si evidenzia nessuna criticità al momento. 
Per la sede Via Opisso i lavori per la creazione dell’Ingresso/uscita nel cortile sono inclusi nel 
piano 2016-2018 da parte del Comune di Genova.  
Rimane critica e pericolosa la situazione degli infissi. 
Per la trasformazione dei bagni alla turca la DS anticipa il possibile intervento per donazione di un 
Privato. 
 

 Nemo 
Da verificare piano di chiusura in caso di allerta Arancione in quanto questa è possibile decisione 
da parte del Dirigente Scolastico che per verificare la reale criticità dell’edificio, ma soprattutto della 
sua posizione, ha previsto la consulenza della protezione Civile Comunale nella persona della 
Dott.ssa Bellenzier. E’ evidente che una tale decisione deve implicare anche la possibilità di 
individuare una delocalizzazione alternativa per tali giornate. 
Verificare responsabilità della manutenzione della strada adiacente (lato fiume Varenna) ad oggi in 
concessione a privati: permane infatti la crescita abnorme di vegetazione infestata e infestante. Si 
ricorda la collaborazione significativa dei genitori della Nemo che negli anni passati si sono fatti 
carico della pulizia, dopo aver ottenuto con fatica le autorizzazioni soprattutto per l’abnegazione di 
una mamma signora Sarcina che aveva condotto tutte le pratiche. 
La DS comunica di aver inoltrato al Municipio, come da sua unica potestà e responsabilità, la 
segnalazione pervenuta da un gruppo di genitori, per accertare quanto avviene nella Ditta 
Carmagnani, dirimpettaia della Scuola dell’Infanzia. 
 

 Alessi 
Normalizzare la Palestra in modo da poterla rendere come spazio polivalente per le iniziative 
interne (recital; concerti; riunioni) alla cittadinanza e alle associazioni per eventi e manifestazioni: a 
questo scopo la Scuola parteciperà al Bando Ministeriale #la mia scuola accogliente. 
 

 Rizzo 
Necessaria ristrutturazione/sostituzione degli infissi.  
 
Ampio spazio di discussione viene dato al problema della Comunicazione, l’uso del sito, la 
diffusione delle iniziative e delle informazioni: la Dirigente esprime seria preoccupazione per l’uso, 
talvolta indiscriminato, dei social quando questi non dimostrano senso di responsabilità e presa in 
carico reale delle notizie diffuse, spesso tese a danneggiare e a non rendere un servizio reale alla 
comunità.  
Si ritiene necessario continuare a dare molta importanza alla comunicazione verso l’esterno, 
facendo particolare attenzione alla comunicazione web (maggior chiarezza sito istituzionale), e 
mantenere attivi e collaborativi i rapporti con Rappresentanti di Classe e Genitori.  
Per questo si è pensato a creare gruppi di lavoro dedicati, organizzati da membri del consiglio 
coadiuvati anche da esterni. La DS invita tutti a inviare quanto ritengono opportuno inserire nel 
programma del consiglio: di tutte le suggestioni e volontà si cercherà di farne un scopo comune da 
costituire un vero e proprio programma del Consiglio per il prossimo triennio, che si profila già 
impegnativo anche sulla scia della Riforma della Legge 107 detta anche Buona Scuola 
La DS anticipa l’appuntamento del Concerto di Natale che si terrà a Villa Rosa venerdì 18 alle ore 
20.45: potrebbe già essere un’occasione per presentare ufficialmente il Consiglio. 
 
Non avendo null’altro da discutere la seduta è tolta alle ore 20.08. 
 
Il Segretario                                  La Presidente 
Bruno Maccagnan              Simona Vallarino Albertoni 


